

LIBERTÉ D'EXPRESSION EN ARABIE SAOUDITE



WALEED ABU AL-KHAIR



RAIF BADAWI



FADHEL AL-MANASIF



DR ABDULKAREEM AL-KHADER



MOHAMMED AL-BAJADI



ABDULRAHMAN AL-HAMID



OMAR AL-SA'ID



FOWZAN AL-HARBI



DR MOHAMMAD AL-QAHTANI



DR ABDULLAH AL-HAMID



SHEIKH
SULAIMAN AL-RASHIDI



SALEH AL-ASHWAN



مركز البحرين لحقوق الإنسان
Bahrain Center for Human Rights

Ligue
des droits de
l'Homme
FOUNDEE EN 1984



**REPORTERS
SANS FRONTIERES**
POUR LA LIBERTE DE L'INFORMATION

LIBERTÉ D'EXPRESSION EN ARABIE SAOUDITE

Exprimer son opinion publiquement n'est pas toujours une bonne idée en Arabie saoudite.

Dénoncer les violations des droits humains ou participer à une simple manifestation pourrait déjà conduire à la prison.

N'oublions pas les militants des droits humains en prison en Arabie saoudite. Des avocats, des professeurs engagés, ainsi que des journalistes sont poursuivis en justice pour avoir mené des activités jugées subversives ou terroristes par les autorités.

« Je n'ai pas été enfermé pour avoir pris ma propre défense.

*Je l'ai été parce que je défendais
les personnes opprimées de mon pays. Ne m'oubliez pas.
Mais, par-dessus tout, n'oubliez pas celles
et ceux que je défendais. »*

Waleed Abu al-Khair, avocat des droits humains,
condamné à quinze ans d'emprisonnement.



Raif Badawi, Waleed Abu Al-Khair, les membres de l'ACPRA (Association Saoudienne des droits civils et politiques) et d'autres militants sont condamnés pour des faits tels que « désobéissance au souverain », « manipulation de l'opinion publique contre les autorités » ou d'autres chefs d'accusation formulés en termes vagues, rassemblés dans de nouvelles lois antiterroristes qui criminalisent de fait toutes les formes de dissidence pacifique.

Ces personnes sont parfois emprisonnées sans chef d'accusation ni procès.
La torture fait partie de leur quotidien.

Aujourd'hui, 7 mai 2015, cela fait un an que Raif Badawi a été condamné à 10 ans de prison et 1000 coups de fouets pour avoir créé un forum de discussion en ligne.

Pour agir, rendez-vous sur
www.amnesty.fr
www.ldh-france.org
www.rsf.org
www.bahrainrights.org

« Vivre longtemps dans une cage obscure nous fait craindre la liberté. »
Waleed Abu al-Khair 31 janvier 2014